



## 第2学期始業式

2学期が始まりました。始業式の朝はとてもよい天気で、太陽の光を浴びながら、元気に歩いて登校してくる子どもたちを見て、とてもうれしくなりました。子どもたちは、地域の方々に見守られながら、作品や絵画や自由研究を抱え、笑顔で登校して来ました。2学期も、よろしくお祈いします。

始業式では、いつものように、2学期に心がけてほしいことについて、学校教育目標に照らし合わせながら話しました。

- 【なかよく】 ○ 気持ちのよい言葉遣いをしたり、下級生をかわいがったり、上級生を敬ったりする姿が増えてきた。さらに増やしていく。  
○ 学校内外で、自分から気持ちのよいあいさつができる。

- 【かしこく】 ○ 難しい問題でもあきらめずに挑戦する。  
○ たくさんの本を読む。  
○ 人の話をしっかり聞き、じっくり考える。

- 【たくましく】 ○ きついこと、難しいことにも、あと少しがんばる。  
○ 朝の太陽の光を浴びながら、歩いて登校する。  
○ 体力向上、肥満率低下。(朝の時間を活用して、自分が興味のある運動に親しむ)



プラスして、廊下歩行についての意識を高めていきたいです。

児童代表のあいさつは、3年生の宝〇〇愛さんと、前〇〇翔さんが行いました。〇愛さんは、2学期の目標として、①5分前行動をすること②つかってよい言葉かどうかをよく考えること③相手を思いやりながら、自分の気持ちをしっかり伝えていくことについて発表しました。〇翔さんは、①漢字の書き順に気を付け、よく見てきれいに書くこと②とめやはねやはらいに気を付けて、漢字練習をしっかりとやっていくことについて発表しました。二人とも、1学期の自分について見つめ、具体的な目標が立てられています。きっと夏休み中に練習もがんばったのだと思います。堂々と発表することができました。

各学級でも2学期の目標を設定しています。みんな、達成に向けてがんばってくれると思います。



## レ〇〇先生 よろしくお祈いします

これまでお世話になっていたALTのエ〇〇先生に代わって、2学期からはレ〇〇先生にお世話になります。レ〇〇先生は、〇〇〇の御出身で、アニメや声優さん、絵を描くことなどが好きだそうです。歓迎式では、6年生の〇〇宙さんと田〇〇翔さんが、英語も交えながら歓迎の言葉を述べました。



## 地域の方々の見守りについて

2学期が始まる前に、山〇〇〇設備の社員の皆様が通学歩道全体の清掃をしてくださいました。また、始業式当日の朝から、老人クラブの〇田会長様が、通学路の環境整備をしてくださいました。おかげさまで、子どもたちが安全に登校できています。地域の皆様、いつも見守ってくださりありがとうございます。

ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。